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自由記述欄（集約） 

 

議会報告会の開催について 

１．会場が寒かった。 

２．もう少し若い世代が参加すると違う意見も出るかなと思います。 

３．若い方が多く参加する会になれば良いと思います。 

３．議員の責任は大きい。市民に知らせ、意見を踏まえ、安心して住み続けら

れる市にしてほしい。 

４．今後も続けてほしい。 

５．応援しています。 

６．今日はいろいろな意見が出された良い会議だった。 

７．山銀埴生支店からの参加は良かったと思う。真っ当な意見が聞かれた。 

８．参加して知らないことを得る。 

９．次回も出席したい。 

 

報告会の内容について 

１．全国２２位にふさわしい内容でした。市議の皆さんの努力に敬意。 

２．全体として議題について知識が得られたが、細かいところは分からなかっ

た。市民に迷惑を掛けないように行政のお目付けであってほしい。 

３．話合いのテーマが設定されているのは良いと思う。地域に関係のある各論

的なテーマがあると嬉しいですね。 

４．他の市民の意見が聞けたこと、知らなかったことを知ることができて良か

ったです。 

５．勉強になりました。 

６．自分が思ったことで質問ができて良かった。 

７．市民が集まり市政について前向きな話し合いをするのは良いことです。 

８．委員会の報告を聞き情報を得ることができて良かったです。市報を読んだ

り、いろいろなことに関心を持っていきたい。 

９．良いお話しをありがとうございました。 

10．埴生地区以外の山陽小野田市の様々な情報を知る良い機会になった。 

11．山陽小野田市の現状を知ることができ、良かった。 
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12．今後は地元の問題を取り上げてほしい。 

13．皆さんの意見はまちまちであるが、他地域の問題よりは、埴生地域の事を

重点的に取り上げて話し合いの場にしていただきたい。 

14．津布田自治区の話を中心にしたかった。 

15．津布田・埴生地区の議案が少ない。 

16．もっと深い話し合いを長く行えたらより良い。 

17．当グループ積極的発言あり有意義。 

18．議員のヤル気を確認できた。 

19．他の人の意見が聞けて良かったです。 

20．いろいろ意見が出て楽しかった。 

21．各委員会の報告が聞けてよかった。 

22．けっこう本音で話せる？と思う。 

 

報告会の進め方について 

１．初参加でしたが意見など話しやすい雰囲気でよかった。 

２．最後の意見発表中の妨げはよくないと思う。市民ならともかく議員が妨げ

をするのはいかがかと… 

３．一人がしゃべりまくって他の人の意見が出しにくかった。司会の人も上手

に司会してほしかった。 

４．適切な意見を出すには、もっと勉強する必要があると思いました。次回は

事前にどんな話があるのか、あらかじめ分かれば良いと思いました。 

５．グループに分かれての意見交換の場では、基礎的な知識がないため理解で

きない部分が多々あった。理解できずとも話として聞けたことは良かった。 

６．少し時間が短いのではないですか？ 

７．他校区についての意見は特に言えない。 

８．いつも思うが、小グループでの話合いは活発な意見が出やすい。 

９．議員の対応が良い。 

10．まだまだ話し合う時間が欲しかった。全体の場での発言の時間も確保して

ほしかった。（他の議員の方にも聞いてもらいたいので） 

 

要望その他について 

１．病院の統合は反対してほしい。 
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２．より良い誇りあるまちづくりができるように願望します。 

３．ソーラーパネルの破損について国、市の対応について聞きたい。 

４．高千帆小学校は駐車場が少ない。 

５．安心・安全なまちづくりを。 

６．議会中ひじをついて参加している議員が見られた。がっかりでした。 

７．各々の問題、疑問も全てまちづくりに繋がる問題であると思う。まちづく

りの種はいっぱいありそう。 

８．勉強になりました。 

９．いろいろ知らないことが知れてよかったです。これからも山陽小野田市の

ためによろしくお願いします。 

10．思っていたより人が少なかったので、関心度の低さに残念ですね。もっと

身近なところから入っていった方が良いのかなと思いました。 

11．できれば回答を一覧にして配布してほしい。他の会場の意見も知りたい。 

12．津布田小学校の問題については教委が早急に地元の住民に対しての説明会

を開催すべき。 

13．医療、買物、交通等でこの地域はとり残されるだけではないか？ 

14．①工業団地を造る。 

②厚狭駅のエレベーターの設置。 

③埴生地区にスーパーがない。 

④高千帆小学校増設は反対。 

15．各意見の実現を望む。 

16．市（行政）主体での案件から市民からの実行主体になる体制作り。 

17．山陽小野田市でのピンポイントでの特色作り。（１点集中） 

18．小学校の増設については、校区の再編を含めての検討も必要と思う。 

19．高齢者対策、災害対策にも積極的に取り組んでください。 

20．自分自身が住んでいる市なのに知らないことが多いことに反省です。グル

ープの方の熱心な意見を聞いて、ますます反省の気持ちが深くなりました。 

 


